

## **DISTRITO CENTRAL: GOBIERNO PROPORCIONA SISTEMA DE AGUA POTABLE EN LA COLONIA VILLA CRISTINA**

Un total de 107 casas son las beneficiadas con los trabajos.

La inversión es de un millón 480 mil lempiras.

La obra generó 26 empleos directos.

Por décadas los habitantes de la colonia Villa Cristina carecieron del servicio básico del agua potable, pero gracias a la intervención del gobierno central este problema es cosa del pasado con la culminación del proyecto del sistema de agua potable en la comunidad.



Esta obra tiene un costo de un millón 480 mil lempiras, favoreciendo a 984 habitantes de esta colonia quienes por años gestionaron el proyecto de agua potable sin que se les escuchara su demanda, por lo que reconocen al actual gobierno por su interés de llevar proyectos de desarrollo.



Estos trabajos fueron ejecutados por el Gobierno del Presidente de Juan Orlando Hernández, a través del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS) mediante fondos nacionales del fideicomiso de Inversiones y Asignaciones (FINA).

El proyecto consistió en la Construcción de un Sistema de Agua Potable, que comprende: línea de impulsión, demolición del tanque existente el cual estaba en precarias condiciones, la red de distribución y módulo de conexiones domiciliarias.

Simultáneamente, se colocó un tanque superficial de 15,000 galones, un cerco perimetral del tanque y módulo de Cajas de Válvulas.

Por su parte, el vice- presidente de la junta de Agua Adolfo Zúñiga, indicó que anteriormente tenían que comprar el agua por medio de tanques cisternas con un gasto de alrededor de 400 lempiras semanales por familia, lo que representaba un gasto elevado para la economía familiar.

Subrayo que “el proyecto ha sido bueno, ya que en esta comunidad vive bastante gente pobre, esta es una zona de alto riesgo según las autoridades por lo que la tienen abandonada y no se había hecho nada, hasta ahora que llego este proyecto”

Asimismo, el titular de IDECOAS Mario Pineda, indicó que se están realizando acciones de saneamiento a nivel nacional, con el objetivo de desarrollar y mejorar la calidad de vida de los habitantes residentes en cada comunidad.

También comentó que como parte de las iniciativas del presidente Hernández de impulsar la empleabilidad en el territorio nacional, se generaron 26 empleos directos a los pobladores de esta comunidad.

Cabe mencionar que el proyecto ya está culminado, por lo que actualmente se realizan las gestiones administrativas correspondientes con el Servicio Autónomo de Acueductos y Alcantarillado (SANAA) para ejecutar la última fase del proyecto que es la conexión con el sistema de agua potable, acción que se espera se concrete en los próximos días.